

Visita del Delegado Provincial de la Juventud

Llegó a Alcázar de San Juan el señor Cifuentes, delegado provincial de la Juventud, en visita, podíamos así llamarla, de cortesía y trabajo, después de su reciente toma de posesión del cargo.

Acompañado, desde su llegada, por el alcalde y jefe local del Movimiento, Molina Muñoz; delegado local de la Juventud, y jefe local de la O.J.E. y maestro instructor, Molina Bonilla, visitó los centros de enseñanza de Maestría Industrial y Formación Profesional, Instituto de Enseñanza Media, Aula de Cultura, Casa de la Juventud, etc.

Deseaba conocer dónde y cómo se desarrolla y forja la juventud alcazareña y, lo único que lamentó fue la carencia de alumnos en estas fechas, en los centros que visitó, con los que hubiera deseado un contacto directo.

No obstante, se interesó por los centros donde ésta juventud se forma para un futuro servicio a la patria. Conoció sus aulas, bibliotecas, seminarios, instalaciones deportivas, etc. Demostró interés por todo lo que a la juventud concierne, interesándose por sus problemas, necesidades y afán de superación.

Quedó muy satisfecho de los centros e instalaciones mostradas; sobre todo de su estado de conservación y adornos naturales, que hacen más agradable y atractivo el desenvolvimiento de la juventud.

Visitó todas las aulas, salones y talleres de formación en la Escuela de Maestría Industrial. Mostró preocupación e interés por su ampliación y continua superación para conseguir una mayor rentabilidad del centro que, sin aderezos, se preocupa de una formación integral, dentro de la profesional, auténtica y veraz para el joven, cuando haya de enfrentarse a los problemas técnicos que la industrialización de la localidad le exigirá en un futuro próximo.

Tras visitar el I.N.E.M Miguel de Cervantes y sus riquísimas, en contenido, instalaciones, junto con los mandos locales, giró una rápida visita al Polígono Industrial Alces, mostrando ante lo que sus ojos contemplaban y su mente forjaba, un inusitado interés en que, por las autoridades que competa hagan lo posible para solicitar de la Delegación Nacional de la Juventud la creación y construcción de un Colegio Menor, pues por las características de Alcázar y su comarca, junto con las localidades limítrofes de las provincias manchegas de Cuenca y Toledo, se-